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第二いずみの里園だより

転入職員紹介

ホワイトデーの特別おやつ

長井園長より新年度のご挨拶

渡邉亮主任
（いずみの里より）

井上哲孝次長
（あさひの家より）

三浦伸一支援員
（まおろしの郷より）

楯友里奈支援員
（明日葉より）

桜の花が満開です。五泉市からはチューリップが届きました。家族会からも
花の寄せ植えを購入していただきました。今、第二いずみの里は花盛りです。
ご家族の皆様には、コロナに続き、インフルエンザでもご心配をおかけして申
し訳ございませんでした。
5月にコロナが5類になるにあたり施設では、少しずつ以前の生活に戻してい

きたいと思います。ただ、5類になっても、コロナの感染力や重症化率が変わる
わけではありません。ご利用者の皆様には、感染対策を継続しながら、楽しい
毎日を過ごしていただきたいと思います。
少し前の話になりますが、「野球ってこんなに楽しかったんだ」とWBCで優

勝した選手が言っていました。私たちの日常も、もっともっと楽しいはず。
第二いずみの里が笑顔で満開になるよう職員一同努めてまいります。よろし

くお願いいたします。

転出職員送別会

異動職員の送別会を行いま
した。（感染症対応中のため、
職員のみで行いました。）
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